

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0303/2016/BV

Datum:
06.09.2016

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat

Beteiligung:

Betreff:

**Der Landesverband der kommunalen
Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA):
Bericht aus der Arbeit und über anstehende Projekte
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33
Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Dejan Perc, Vorsitzender, Stuttgart**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	15.09.2016	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag des Vorstandes:

Der Ausländerrat / Migrationsrat beschließt die Zuziehung von Herrn Dejan Perc, 70182 Stuttgart, Vorsitzender des Landesverbands der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA) oder Stellvertretung, als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
keine	
Einnahmen:	
keine	
Finanzierung:	
keine	

Begründung:

Der Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA) ist der baden-württembergische Dachverband der Migrantenvertretungen, dem auch Mitglieder des Ausländerrates / Migrationsrates angehören. In diesem Jahr führt er - in Kooperation mit dem Engagement Global gGmbH und finanziert durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit - ein Projekt namens Youth2One durch. Ziel des Projekts ist, das Thema Entwicklungszusammenarbeit in Kommunen mit dem Thema Integration zu verknüpfen. An dem Projekt nehmen fünf baden-württembergische Kommunen teil. Die Hauptveranstaltung mit etwa 120 Gästen aus Baden-Württemberg findet auf Empfehlung des Vorstandes des Ausländerrates / Migrationsrates in Heidelberg statt. Herr Perc wird anhand des Projekts auch exemplarisch über die Arbeit von LAKA berichten.

gezeichnet

Michael Mwa Allimadi
Vorsitzender Ausländerrat / Migrationsrat